



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

radio

Question écrite n° 117164

Texte de la question

M. Jean-Paul Bacquet souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la culture et de la communication sur l'ouverture de nouvelles fréquences radiophoniques en Auvergne et dans le Limousin. La radio Skyrock est actuellement absente des fréquences de nombreuses communes des régions Auvergne et Limousin. Elle a émis le souhait depuis plusieurs années d'obtenir une fréquence. Or cela lui a été systématiquement refusé. Alors qu'il semble exister un public pour cette radio, l'interdiction systématique se révèle particulièrement injuste et vient ainsi entraver le libre choix des auditeurs. Il lui demande donc d'indiquer s'il entend prendre des mesures permettant l'attribution d'une fréquence radiophonique à Skyrock dans les communes d'Auvergne et du Limousin.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Bacquet](#)

Circonscription : Puy-de-Dôme (4^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 117164

Rubrique : Audiovisuel et communication

Ministère interrogé : culture et communication

Ministère attributaire : culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 janvier 2007, page 960